

“Felicidades peperos”

Por José Gabriel. 21/11/2011

Mis más “sinceras” felicitaciones señoras y señores (como ahora hay que decir) del “Pepe”. Felicitaciones que no nacen de mi corazón (que llora), de mi razón (que sufre), de mi ilusión (que desespera), de mi inteligencia (que clama al cielo), ni de mi criterio (que se asombra); felicitaciones que nacen de mi nulo mal llamado pragmatismo y mi más sincera ironía.

De nuevo habéis sembrado España de odio, miedo y materialismo. En lugar de proponer valores y principios, son el odio y miedo a los socialistas vuestra principal baza; virtudes por lo visto muy cristianas, teniendo en cuenta que son los católicos quiénes os votan mayoritariamente. Materialismo, porque este es vuestro único argumento para consideraros superiores a la chusma socialista, ya que os consideran y os consideraréis mejor gestores de la cosa pública. Lo malo, es que viendo como habéis gestionado vuestras comunidades autónomas (perdón, naciones históricas), vuestro argumento no se sostiene al compararlo con la realidad y ver el paro y corrupción que caracterizan vuestra acción de gobierno.

Felicidades a vosotros y a los socialistas porque, entre los dos, habéis conseguido que los etarras se presenten a las elecciones, mientras otros partidos no asesinos, no han podido hacerlo al no superar la barrera de los avales que habéis impuesto tan “democráticamente”

Podréis decir eso tan bonito de que la “ley educa” en referencia a que con el Pp el aborto estaba despenalizado en tres supuestos, ya que, según vosotros, había “consenso popular”; mientras que con el PSOE se ha convertido en un derecho hasta para las menores de edad, como por cierto hicisteis vosotros con la píldora abortiva RU-486 y la píldora del día después. Esto, a día de hoy, es una eufemística diferencia que os convierte en cínicos fariseos, falaces, tibios, en definitiva, en vómito de Dios para el día del Juicio Final. Todo esto ya sé que os da igual. De sobra sabéis que esta actitud os da un puñado de indeseables votos que se sumarán al de los miedosos católicos, que quieren ser ignorantes o ingenuos, cuando no “pragmáticos” frente a vuestras alicortas y cobardes propuestas.

Como consecuencia, quiero también dar con ironía, mi más sentido pésame, a la Conferencia Episcopal, a Red madre, Hazte oír, Derecho a vivir y demás organizaciones que supuestamente lucha por la “vida” (todos los días menos en las elecciones y cuando gobierna el Pepe). Lo siento por ellos, por los que ven con devoción al Papa, tratan de seguir su magisterio y pretenden creer en valores fundamentales; esos valores que no interesan frente a los de la supuesta eficacia económica; pésame extensible, a esos que se dicen patriotas y, a esos, más reducidos, que tienen una visión positiva del glorioso régimen anterior.

¿Ahora qué? Una vez más, no es la primera, los próximos quinientos mil abortos, corren de vuestra cuenta y de quienes os han votado; las próximas negociaciones con la ETA y los nacionalistas, corren de vuestra cuenta; las próximas corrupciones y despilfarros, corren de vuestra cuenta; los próximos estatutos nacionalistas y separatistas, corren de vuestra cuenta; las próximas imposiciones lingüísticas, corren de vuestra cuenta; las

próximas apologías subvencionadas de la prostitución, corren de vuestra cuenta; la próxima corrupción de menores mediante la permanente apología del sexo amoral con reparto de preservativos incluido, corre de vuestra cuenta y, la próxima tergiversación de nuestra historia, corre de vuestra cuenta.

Mi más sentido pésame, también (este sin ironía), a los que sinceramente, con inteligencia, razón, valor y criterio se manifestaban antaño. Ahora estaréis solos; a los populares ya no les interesará los niños abortados, ni las víctimas del terrorismo ni la familia. Con todo, los “peperos” tienen espaldas muy anchas, son muy capaces de hacer lo que hacía esa femenina alcaldesa de Valencia: recibir y homenajear a Julio Anguita o a las Brigadas Internacionales, para después ir con mantilla a Roma, frente al Papa, a canonizar a las víctimas de esas Brigadas y comunistas en general. Como dijera vuestro gran Groucho Marx: Estos son mis principios. Si a usted no le gustan, tengo otros. Ignoro si esta frase resume vuestras creencias, pero define vuestra realidad.

Felicidades a los bancos, a los claudicantes colegios concertados, a los sindicatos (que seguirán con sus prebendas para que no protesten demasiado), a los músicos y actores vendidos a la supervivencia mediante chantaje y que no saben ni qué defienden, a los contertulios vendidos de esas televisiones que se dicen de derechas como podrían decirse de cualquier otra cosa innombrable.

Ahora nos esperan cuatro años en los que se consolidará todo lo que ha hecho el PSOE en materia moral y nacional, además de avanzar un poquito más... “pa que nos os tachen de reaccionarios”.

Felicidades a todos, a todos, menos a España, mi Patria, la que llora una vez más una insufrible... ¡victoria sin alas!... aunque... ¡bueno!, hay que reconocer que las moscas y los buitres..., sí tienen alas...